

Deutsche Nachwuchsmeisterschaften 2015

Letzte Aktualisierung Dienstag, 20. September 2016

Bericht von den Deutschen Nachwuchsmeisterschaften am 19. + 20.09.15 in

Waiblingen

Erfolgreicher Saisonabschluss des Aschaffener DJK Nachwuchses auf der Deutschen

Meisterschaft im Rasenkraftsport

Zwei Titel, vier Dritte Plätze, sowie 4 mal Vierte waren die erfolgreiche Ausbeute auf den Deutschen

Rasenkraftsport Meisterschaften des Nachwuchses in Waiblingen.

Aus der Vielzahl der guten Leistungen ragte wieder einmal der DJK Top-Athlet Christoph Gleixner

heraus. In seiner Altersklasse B-Jugend bis 82kg, dominierte er den Dreikampf mit 2981 Punkten und das 7,5kg Gewichtwerfen mit 25,73m. Gute 12,29m mit dem 7,5kg Stein reichten außerdem für einen starken Bronzeplatz.

Eine Altersklasse höher in der A-Jugend bis 85kg, zeigte er den teils 3 Jahre älteren Startern, dass er auch hier ein gewichtiges Wort bei der Medaillenvergabe mitspricht. Stark sein 3. Platz im Dreikampf mit 2469 P. und der gute 3. Platz im 10kg Gewichtwerfen auf 20,02m. Da änderte auch die Teilnahme von zwei starken Ungarischen Werfern nichts, die durch die Ausschreibung als Internationale Deutsche Meisterschaften an den Start gehen durften und beide hinter ihm rangierten.

Pechvogel der Veranstaltung war unsere Jüngste im Team Lucie Holzapfel, Lucie, die im Steinstoßen

der A-Schülerinnen und im Steinstoßen der B-Jugend jeweils den ungeliebten 4. Platz belegte. Dabei haderte sie mit den Leistungen von 9,78m mit dem 3kg Stein und 12cm Rückstand und 8,28m mit dem 5kg Stein und 5cm Rückstand auf den anvisierten 3. Platz. Sehr stark ihr Gewichtwurf bei der B-Jugend mit dem 5kg Gewicht. Sie wurde damit 6. in einem sehr starken Feld mit 18,42m.

Victoria Kitz hatte dagegen ein Superwochenende und stellte 3 persönliche Bestleistungen auf. Im 5kg Steinstoßen Leichtgewicht der B-Jugend auf gute 7,13m, im Dreikampf mit starken 1737 P. und im Hammerwurf auf sehr gute 36,90m (3kg Hammer). Sie war gemeinsam mit Lucie Holzapfel und Theresa Geiger auch Mitglied der B-Jugend Mannschaft die 5. wurde.

Theresa Geiger stieß Bestleistung in der A-Jugend Leichtgewicht mit dem 5kg Stein auf 7,85m und wurde damit Sechste und auch die 1723 Punkte im Dreikampf und Platz 9 bedeuteten eine neue pers. Bestleistung.

Lara Schmitt hatte ihre stärkste Leistung im nur zum Dreikampf zählenden Hammerwurf bei der B-Jugend. Hier kam sie mit 42,58m dicht an ihre Bestleistung heran, mit der sie auch den unterfränkischen Leichtathletikrekord hält. Stark auch ihre Dreikampfleistungen, bei der B-Jugend 5. mit 2031 P. und der A-Jugend Mittelgewicht mit sehr guten 1934 P.

Insgesamt vier persönliche Bestleistungen stellte Kristina Stadtmüller auf. Herauszuheben vor allem die Dreikampfleistung im Mittelgewicht der B- und A-Jugend mit 1988 P. und dem 7. Platz und 1832 P. auf Platz 9.

Die A-Jugendmannschaft in der Besetzung Geiger-Stadtmüller-Schmitt wurde Vierte. Zum Bronzerang fehlten der DJK bei eigenen 5489 Punkten lächerliche 11 Punkte auf den ASV Erfurt als Dritte.

Erfreulich unser großer Anteil am Dritten Platz im Deutschen Länderpokal. Hier waren Geiger und Kitz Mitglied der Bayerischen Auswahlmannschaft.

